



UNITE
FOR
GOOD

よいことのために手を取りあおう
2025~2026年度
ファンチエスコ・アレッフォ RI会長メッセージ

WEEKLY BULLETIN

2025年7月3日(3544例会)(創立74周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3458

■呉 RC 2025~2026 年度テーマ 『ロータリーについて更に深く語り合おう』

会長 山村 貞夫
副会長 大塙 俊
幹事 中河 原圭司
会計 片山 功一郎
会長エレクト 佐々木 英夫
会場監督 多賀 茂

〈事務局〉 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12
呉商工会議所ビル南館7階 705号室
☎ (0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 〈例会日時〉 毎週木曜日 12:30~13:30
E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

7月3日(木)

認証状引継式

次週のメインプログラム

7月10日(木)

会長卓話
山村 貞夫 会長



Facebook

Home page

第3543例会記録【6月26日木】

【プログラム】呉RC最終夜間例会次第 2025年6月26日(木) 18:00 ~ 呉阪急ホテル

18:00 点鐘

ロータリーソング「それでこそロータリー」齊唱 19:50 ロータリーソング「手に手つないで」
退会式 大島 淳稔 君 退会のご挨拶 閉会挨拶 石田 直樹 副会長
会長より記念品贈呈及び送別の言葉 20:00 閉会・点鐘
会長挨拶 長行事 義人
委員会報告
幹事報告 佐藤 政秀 幹事
SAA
乾 杯 大上 功 直前会長
歓 談

【出席率】前々回 94.29% 今回 81.69% (会員73名・欠席13名・免除2名)

【他クラブ出席者】 ◇松田君 (6/17呉南) 石田 (直)・大之木 (精)・吉川・佐藤 (政)・島村・長行事・中崎・林・明神・山路・長田・石田 (茂) 君 (6/21青少年とロータリアンのふれあいの場) 長尾君 (6/25呉東) 14名

【欠席者】 ◇青山・大塙・大村・沖田・奥原・繁田・菅原・武田 (信)・田原・長尾・平原・増岡・三宅 君 13名

【出席免除者】 ◇海生 (孝)・武田 (保) 君 2名

【会長挨拶】 ◇1年間のお礼と成果の報告。オンラインでの例会の記録は出張などで来られなかった会員にも
当日の様子が分かり、なかなか良い取り組みだと思っている。また呉RCのしきたり等、見える化も進んでいる。武田正視基金について来年度以降も熟議を重ねていく。1年間ありがとうございました。これでやっと存分に仕事ができます。

【幹事報告】 ◇呉市中学校体育連盟軟式野球専門委員会から「令和7年度以降の呉市中学校野球選手権大会について」猛暑による熱中症に配慮して休止との連絡。

◇次年度用クラブ会員名簿 (回覧) ※訂正・変更がある方はご記入ください。

◇青少年とロータリアンのふれあいの場に資料を提供くださった皆様へ、残りの資料を各自お持ち帰りください。

◇本日二次会を予定しています。14F ルファールへお越しください。

【委員会報告】 ◇中河原 圭司 次年度幹事…7/24(木)クラブ協議会で各委員会委員長に発表していただくので、ご準備よろしくお願いします。

【S.A.A】 ◇三役…1年間ありがとうございました。

◇岡本 太 青少年奉仕委員長…青少年奉仕委員会の皆様、呉 RCの皆様のおかげをもちまして、何とか1年間活動することができました。本当にありがとうございます。

◇中野 誠吾 出席プログラム委員長…皆様のお陰で、出席プログラム委員長の役目を無事大過なく終えることができました。1年間、ありがとうございました。

◇武田 保介 週報クラブ広報委員長…終わった、終わった。毎週の週報と Facebookから解放されるのでニコニコします。

◇谷口 彰啓 君…先日の呉交通安全協会にて、交通安全功労者表彰を受賞させていただきました。呉交通安全協会会長、三宅様ありがとうございました。

◇森澤 大司 君…交流戦セリーグトップで終わりました。初めてのトップに、ニコニコします。因みに9勝9敗の五分ですが。

◇カーブ研究会匿名会員…セパ交流戦、セリーグの部を首位で終えることができました。何かと千葉のお菓子屋さんが絡んでこられますが、そのお気持ちも分からなくはありません。我らがカーブは、貯金1から出直すつもりで、戦後80年を迎える広島に花を手向けたいと思います。

◇勝坂 省吾 君…6/19(木)YMFGもみじ銀行スポンサー・ゲームのソフトバンク戦、2対16の惨敗! 1ミリも笑えませんが、ニコニコします(涙) ※新会員歓迎会に行っておけばよかった~

◇大上 功 君…昨晩、広島で亡くした財布が、本日の午前中に無事戻ってきました。雨の日、酔っぱらっての歩き…皆さんも気を付けてください。

◇神垣 和典 君…Windows95でインターネットが一気に普及した時、私もHPを開設してちょうど30年。6/25 12時HPアクセス数がちょうど5千万回を達成しました。狭いガソリンスタンド業界のことだけで地味ですが、日1万回平均が30年間、続いています。継続は力なりの言葉に感謝。

◇山路 恵司 君…先日、佐世保地方総監部に行き、福田総監を表敬訪問いたしました。元気な変わらない笑顔で迎えていただきました。皆様によろしくお伝えくださいとのことでした。

◇太刀掛 祐之 君…SAA1年お世話になりました。ニコニコ180万円にちよい足らず。ありがとうございました。

◎ニコニコ基金金額 139,778円(累計金額1,787,056円)

会長就任にあたり

山村 貞夫



2025～2026年度の呉ロータリークラブ会長を仰せつかった山村です。

本年度、我がクラブは創立75周年を迎えます。伝統ある呉ロータリークラブが今後とも活力ある魅力的な奉仕活動ができるよう努力してまいりますので会員の皆様の暖かいご支援、ご協力をよろしくお願ひ致します。

今年度の会長方針は「ロータリーについて更に深く語り合おう」とさせて頂きました。

これは以前拙宅で松田先生を会長に仰ぐワインの会が催されたとき、お酒も入り皆で話をするなかでロータリーについてかなり真剣で突っ込んだ話で盛り上がったことがあり、またいつかこんな場面でいろいろとロータリーについて話し合えたら親睦も深まり、先輩方からも奉仕の心を学べるチャンスが来るのではないかと思い続けていました。今年度会長をさせて頂く機会にこの思いを実現すべく、炉辺会合やドテラ（勉強会）を何回か開催し、すべての会員が一度はどれかの会合に参加できるように計画しようと思っています。

また、かつては仁川ロータリークラブと結んでいた姉妹縁組も先方クラブの消滅で解消せざるを得なくなりましたが、今年度は新たな縁組を模索したいと思っており、会員の皆様のご意見を伺いながら進めてゆきたいと思っています。

話は変わりますが、平成16年以降に入会された会員の皆さんには私が一度呉ロータリークラブを退会したのをご存じないかも知れません。退会の理由はカルロスゴーン日産自動車社長による鋼材の入札制度（所謂ゴー

ンショック）により、製鉄各社の値下げ競争に端を発した鉄鋼不況にみまわれたことです。呉の日新製鋼も例外ではなく、弊社のような作業部会も大之木ダイモさんのような納入業者も一律に契約単価を2割減されることとなり、会社存続の危機となりました。リストラ等で社員にも大きな苦労を掛ける中、私もロータリークラブを退会する事を選びました。それから3年かかり、会社のリストラも進み景況も回復し弊社もどうにか利益が出せるようになりました。退会していた3年の間に、大之木信行君の父上の（故）大之木伸一郎先輩がお会いするたびに、「おい山村、ほちほち戻ってこんかい」と何度もお誘いくださいり、再び呉ロータリークラブの門を叩く事にいたしました。大之木先輩には本当に感謝しています。

そんな出戻りの私ですから、ロータリークラブの会長職はなんとなく縁のないことだと思い、また年に何回か海外旅行へ行くので例会も休みが多くとても務まらないと思っていました。何人かの先輩方からもお声をかけて頂いたのですが、申し訳なく思いながらもお断りをしていました。そんな私に一昨年8月27日にソウルで家内とお昼を食べようと歩いていると三宅清嗣君から電話がかかってきました。内容は役員選考委員会で皆さんに会長候補として推薦していただいたという事でした。思いもしなかった事でしたが選考委員の皆さんのが選んでくださった事に驚くと共に感謝して会長職をお受けしようと思いました。

至らない私ですが、一生懸命に頑張ってまいりますので、どうぞ宜しくお願ひします。

副会長就任にあたり



大塩 傑

このたび副会長を拝命し、身の引き締まる思いです。私のロータリーライフにおいて、副会長がアガリの役職だとずっと思っていましたので、年齢的にベストなタイミングでお声がけ頂いたことを感謝しています。

三役の一人とはいいうものの実務は会長と幹事の強い連携で進みますので、現実的には2.5（2.2？）役といったところです。それでも何かしら出番が生じた場合には送りバントでもスクイズでも果敢にチャレンジします。

私自身ともすれば脱線してしまう悪癖があるので、この一年はシッカリと封印します。心構えは山村会長の影に徹することです。影は本体と同じ動きをしますし、何より影は余計なお喋りをしません。もう一点、懇親会の締めは副会長が担当することが多いようなので、油断して飲み過ぎないよう気を付けなければいけませんね。

皆さまのお力添えを頂きながら、務めを果たして参りますので何卒よろしくお願ひ申し上げます。

幹事に就任して



中河原 圭司

この度、山村貞夫会長のもと、2025-26年度幹事を拝命いたしました。今年度75周年を迎える、歴史と伝統を誇る呉ロータリークラブの幹事という大役を考えたとき、責任の重大さに身の引き締まる思いと同時に期待と不安で胸がいっぱいです。

そんななかで、昨年12月からの次年度クラブ運営の準備作業を何とか乗り切り、無事に山村年度のスタートを迎えることができました。これもひとえに、会員の皆様からの的確なアドバイスと歴代幹事経験者の皆さんに残された詳細な資料のおかげと思い、深く感謝いたします。

今年度の山村貞夫会長のテーマは「ロータリーについて更に深く語り合おう」です。

すべての会員の皆様に、「ロータリーについての知識

を深める」、「会員相互が豊富な知識と経験を共有できる」ことに重きを置き、毎例会、炉辺会合、どてら、新会員勉強会、家族例会等をより充実したものにするべく尽力いたします。それによって会員相互の親睦を深め、会員同士が親しみ合い、仲良くなり、お互いに理解を深め、交流を深めることで、会員間の関係がより良好になり、クラブ全体のまとまりや活力の向上を図ることができます。

会員の皆様には、できるかぎり例会・各種行事への参加をお願いし、ともにロータリーを楽しんでいただきたいと思います。

「なんかこわい人」との誤解を払拭すべく、笑顔を忘れず1年間全力で取り組んでまいりますので、ご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。